



RIÑEN CON POBLADORES

Militares en Chiapas refuerzan seguridad

PERSONAL castrense ayer arribó a Frontera Comalapa, donde vecinos del ejido Joaquín Miguel Gutiérrez trataron de impedirle el acceso

POR GASPAR ROMERO

Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

TUXTLA GUTIÉRREZ.— Pobladores de la comunidad Joaquín Miguel Gutiérrez, del municipio de Frontera Comalapa, corrieron a pedradas y con bombas molotov a elementos del Ejército, Guardia Nacional y policía estatal preventiva.

Los uniformados incursionaron la mañana de ayer a Frontera Comalapa y antes de llegar a la cabecera municipal vecinos del ejido Joaquín Miguel Gutiérrez trataron de impedirles el acceso, lanzándoles piedras, bombas molotov, incluso palos y varillas, por lo que respondieron con gases lacrimógenos.

En el camino había un vehículo atravesado y los propios habitantes instalaron una pluma para impedir el paso de vehículos. Señalaron que el lugar estaba en paz y que no era necesaria la presencia del Ejército ni ninguna fuerza policiaca.

Pese a ello, rompieron el cerco y movieron con una grúa la unidad atravesada en el camino. Varios uniformados resultaron lesionados de la cabeza, no se reportan detenidos, heridos o muertos.



Foto: Gaspar Romero/Cuartoscuro

Lugareños dejaron a varios uniformados con heridas en la cabeza por las piedras que les lanzaron; fuerzas de seguridad los replegaron con gas lacrimógeno.



Foto: Cuartoscuro

Pobladores de la comunidad Joaquín Miguel Gutiérrez, del municipio de Frontera Comalapa, golpearon a oficiales.

Las Fuerzas Armadas dispusieron de un operativo denominado Fuerza de tarea regional, en el cual participan mil 500 elementos y pretenden llegar a las comunidades Lajerío y La Candelaria, donde se encuentran apostados los grupos de la delincuencia organizada.

La incursión militar busca disuadir, detener y combatir a las bandas delincuenciales que se han dedicado a reclutar de manera forzada a jóvenes de Frontera Comalapa, La Trinitaria, Chicomuselo y Amatenango de la Frontera y que la semana pasada bandos identificados

EL DATO

Bajo yugo criminal

Los tiroteos entre grupos antagónicos han cesado, pero no se han ido de Frontera Comalapa, donde cruzan armas, droga, trafican migrantes y hasta hace dos años empezaron a reclutar a jóvenes de las comunidades conocidas como El Lajerío y La Candelaria, cuyas familias se encuentran desplazadas.

por la población como cárteles del Pacífico y Jalisco Nueva Generación se disputan la zona.

Desde el sexenio pasado, el Cártel del Pacífico controla la zona de Frontera Comalapa, donde cruzan armas, droga, trafican migrantes y hasta hace dos años empezaron a reclutar a jóvenes de las comunidades conocidas como El Lajerío y La Candelaria, cuyas familias se encuentran desplazadas.